トヨタ自動車エンジニア出前講座

日時:令和2年8月4日(火) 場所:豊田西高校 視聴覚教室

講師:トヨタ自動車株式会社 未来創生センター 野見知弘 様

毎年夏に行っているトヨタ自動車の東富士工場訪問見学が、今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で中止となりました。そこで、トヨタ自動車の現役エンジニアで人工知能 (AI) 搭載のバスケットボールロボット「CUE」の開発リーダーを務める野見知弘様をお招きして、第一線で活躍する研究者の生の声を聞く機会を設けました。



これまでの「CUE」の研究は、ネットで見られる成功した様子からは想像つかない数多くの失敗を繰り返していたことに、生徒は驚いていました。野見様は「失敗は、いつかは話のネタになる。だから、どんどん失敗をしてください。失敗を恐れて何もしないのが、一番の失敗だ。」と生徒に強く語られていました。



後半の質疑応答では、本校生徒からの質問に、丁寧に答えていただきました。

「高校生のうちに何をしたらよいですか」という質問に対しては、「高校生というのは人生の中で、なんでもできる貴重な時間。その時間を無駄にしないよう過ごすことが大事」とアドバイスをいただきました。

講演後、メディアの取材に積極的に参加する生徒の様子から、「失敗を恐れず行動する」野見様からのメッセージが、生徒にもしっかり伝わったと感じられました。